

FROHE WEIHNACHTEN & EINEN GUTEN RUTSCH INS NEUE JAHR



Liebe Feuerwehrkameradinnen und Feuerwehrkameraden,
sehr geehrte Damen und Herren,

das Jahr 2025 neigt sich dem Ende, ein Jahr, das uns alle gefordert hat. Wir haben erlebt, wie schnell aus Alltag Ausnahmesituationen werden können: Brände, extreme Wetterlagen, Vegetationsbrände und komplexe technische Hilfeleistungen haben uns alles abverlangt. All das wurde mit Fachwissen, Ausdauer und vor allem Zusammenhalt gemeistert. In diesen Momenten wart Ihr da, bereit mit Verlässlichkeit, Mut und Herz zu helfen, wenn andere Hilfe brauchten.

Neben den großen Einsatzlagen habt Ihr unzählige kleinere Aufgaben übernommen: Ausbildungen, Übungen, Sicherheitswachen und technische Hilfeleistungen. Ihr habt Eure Freizeit geopfert, um Euch fortzubilden und für den Ernstfall bereit zu sein. Damit habt Ihr gezeigt, dass Feuerwehr mehr ist als Einsatz – es ist gelebte Gemeinschaft. Die Feste, Jubiläen, Jugendarbeit und das vielfältige Vereinsleben haben unser Miteinander gestärkt und unsere Werte sichtbar gemacht.

Mein Dank gilt Euch allen: den Aktiven für die stetige Einsatzbereitschaft, den Vereinsmitgliedern für die Pflege der Kameradschaft, den Ausbilderinnen und Ausbildern für Qualität und Engagement. Danke auch an alle Partner – die Hilfsorganisationen, dem THW, der Polizei, die Behörden und Kommunen, der ILS sowie der Regierung der Oberpfalz. Gleichfalls bedanke ich mich bei den vielen Unternehmen und Bürgerinnen und Bürger, die die örtlichen Feuerwehren unterstützt haben. Gemeinsam sind wir ein starkes Netz für Sicherheit und Vertrauen im Landkreis Schwandorf.

Ein besonderer Dank gilt den politischen Verantwortungsträgern in den Kommunen und dem Landkreis, die wichtige Investitionen in moderne und zeitgemäße Ausstattung ermöglicht haben und damit Meilensteine gesetzt haben. Diese Ausrüstung stärkt unsere Einsatzfähigkeit und ist ein Gewinn für den Schutz der Bevölkerung.

Die Herausforderungen im kommenden Jahr werden nicht kleiner. Aber mit unseren Grundwerten – **Offenheit, Toleranz und Kameradschaft** – und mit Eurem Einsatz werden wir auch 2026 meistern. Wir stehen zusammen, wir handeln professionell, und wir geben den Menschen das, was sie brauchen: Sicherheit.

Für das Weihnachtsfest wünsche ich Euch und Ihnen Momente der Ruhe im Kreise Ihrer Lieben, Kraft für eigene Ziele und Zuversicht für das neue Jahr. Im Namen der Kreisbrandinspektion und des Kreisfeuerwehrverbandes Schwandorf wünsche ich ein Jahr ohne Angst und Sorgen voller Glück, Gesundheit sowie Zufriedenheit.

Christian Demleitner
Kreisbrandrat & Vorsitzender KFV Schwandorf e.V.

